

El MINH se dejará sentir en el plebiscito de estatus

Escrito por Leysa Caro González
Domingo, 12 de Febrero de 2017 13:55



(San Juan, 12 de febrero de 2017) La directiva del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), anunció hoy que participarán en el plebiscito del próximo 1^{ro}. de junio en defensa de la opción de la soberanía para Puerto Rico, alineándose así con el Partido Independentista Puertorriqueño (PIP,) que la pasada semana anunció que no se quedarían cruzados de brazos.

“Nosotros entendemos que es el momento para hacer una alianza amplia del sector independentista y soberanista en todas sus modalidades. Creemos que no le debemos dejar la cancha al PNP porque nos van a confiscar el juego...podemos movilizar al pueblo para que apoyen la opción de la libre asociación y soberanía”, expresó Wilma Esther Reverón, copresidenta del MINH.

A pesar de que la consulta tal y como fue aprobada adolece de unos puntos medulares -argumento que también ha levantado el PIP-, Reverón expresó que resulta en una buena oportunidad para dar “una demostración de que en este pueblo hay un espíritu de resistencia contra la estadidad, de afirmación de la nación y de aspiración a que Puerto Rico puede moverse “a su propio gobierno soberano”.

Entre las fallas identificadas por la directiva del MINH -que no participó en el plebiscito de 2012- está el que no incluye la supervisión del proceso por parte de las Naciones Unidas, que no permite la participación de los hijos de puertorriqueños que viven en los Estados Unidos y que “está cargado a favor de la estadidad, utilizando como siempre el factor miedo”.

Sostuvo que el factor esencial para la colectividad asumir una posición activa en esta consulta es la posibilidad de crear una gran alianza soberanista como nunca antes vista. “Creemos que es el momento apropiado en esta coyuntura donde está la situación del colonialismo descarnado con la imposición de la Junta de Control Fiscal, donde el Estado Libre Asociado (ELA) es un cadáver y donde se ha reivindicado que en el 1953 no hubo un verdadero ejercicio

El MINH se dejará sentir en el plebiscito de estatus

Escrito por Leysa Caro González
Domingo, 12 de Febrero de 2017 13:55

de autodeterminación...”, expresó Reverón.

El estatuto firmado por el gobernador Ricardo Rosselló viabiliza una consulta de estatus con, como únicas alternativas, la “Estadidad o Libre Asociación/ Independencia”. Los populares insisten en que el ELA sea incluido.

Reverón indicó que ya se han reunido con líderes del PIP y de otros sectores autonomistas como Movimiento Unión Soberanista (MUS), y Alianza pro Libre Asociación Soberana (ALAS), en vías de crear esa convergencia. También se reunieron con el senador de la Pava Cirilo Tirado y con el representante Manuel Natal, ambos soberanistas.

La semana pasada, la dirección del PIP anunció que participarían de la consulta a pesar de que la opción impulsada por la colectividad es de una asamblea de estatus. Sin embargo, asumieron un rol activo debido a que la medida, como está planteada, les permite adelantar la lucha por la independencia. (El Nuevo Día)